

Esencia: Dulces hijos, incluso aunque estáis lejos de Él, cuando estáis en el recuerdo, permanecéis en Su compañía. Teniendo este recuerdo experimentáis Su compañía y vuestro karma negativo también se elimina.

Pregunta: ¿Qué conocimiento os da a vosotros hijos el Padre, que viene desde la tierra más lejana, para hacer vuestra visión de largo alcance?

Respuesta: Solo el Padre, que es el Residente de la tierra lejana, os puede dar este conocimiento de cómo las almas entran en las distintas castas en el ciclo. Sabéis que ahora pertenecéis a la casta Brahmin. Anteriormente, antes de tener este conocimiento, pertenecíais a la casta shudra. Antes de eso, pertenecíais a la casta de los mercaderes. El Padre que reside en la tierra lejana ha venido y os está dando, a vosotros hijos, el conocimiento completo para hacer vuestra visión de largo alcance.

Canción: La lluvia del conocimiento es para los que están con el Amado.

Om shanti. La lluvia del conocimiento es para los que están con el Océano del Conocimiento. Estáis con el Padre, ¿verdad? Aunque puede que estéis en el extranjero o en algún otro lugar, estáis en Su compañía. Le recordáis, ¿no es así? Los hijos que permanecen en Su recuerdo están constantemente con Él. Permaneciendo en este recuerdo, estáis en Su compañía y se elimina vuestro karma negativo. Después empieza el tiempo de Vikramajeet (el que conquistó los vicios). Cuando empieza el reino de Ravan, se dice que es la época del Rey Vikram (periodo en el que se realizaba karma negativo). Uno es el período de la victoria sobre los vicios y el otro es el período del vicio. Ahora os estáis convirtiendo en conquistadores de las acciones viciosas. Más adelante, os convertiréis en los que realizan acciones viciosas. Actualmente, todos son extremadamente viciosos. Nadie conoce su propia religión. Hoy, Baba os hace una pregunta sencilla: ¿Las deidades de la edad de oro saben que pertenecen al dharma original y eterno de las deidades? Igual que vosotros os considerabais de la religión hindú, y otros dicen que pertenecen a la religión *cristiana*, de forma similar, ¿considerarían las deidades que ellas pertenecen al dharma de las deidades? Esto es algo en lo que pensar. Allí no hay otro dharma, de forma que alguien pudiera considerar que pertenece a tal o cual religión. Aquí, hay muchas religiones, por tanto, se les reconoce por los diferentes nombres que se les dan. Allí, solo hay un dharma. Por eso no hay necesidad de que digan que pertenecen a una religión en particular. Ni siquiera son conscientes de que hay un único dharma, porque solo existe su reino. Ahora, vosotros entendéis que pertenecéis al dharma original eterno de las deidades. A nadie más se le llamaría una deidad. Debido a que sois impuros no podéis llamaros deidades. Solo a los que son puros se les puede llamar deidades. Allí, no hay nada así. No se les puede comparar con nadie. Ahora estáis en la edad de la confluencia y sabéis que se está estableciendo el dharma original eterno de las deidades una vez más. Allí, solo hay un dharma ¿cómo podría haber preguntas sobre religión? A vosotros hijos también se os ha dicho que es *incorrecto* cuando dicen que después de producirse la gran aniquilación no queda nada. El Padre se sienta aquí y explica lo que es *correcto*. En las escrituras, se muestra una gran inundación. El Padre explica: Excepto Bharat todo está inundado. ¿Qué necesidad habría de un mundo tan grande? Mirad cuántos muchos pueblos hay solo en Bharat. Primero es un bosque y después la población continúa creciendo. Solo vosotros, que pertenecéis al dharma original eterno de las deidades, residís allí. Esto está los intelectos de vosotros, Brahmins. Baba os inspira a embeber estas cosas. Ahora sabéis quién es Shiv Baba, el más

Elevado en lo Alto. ¿Por qué se Le adora y por qué Le ofrecen flores uck etc.? Él es incorporeal, ¿verdad? Dicen que Él está más allá del nombre y la forma, pero no hay nada que no tenga un nombre o una forma. Entonces, ¿a quién le ofrecen flores? Primero se le adora a Él. Los templos se le construyen a Él, porque Él *sirve* a los hijos de Bharat en particular, y al mundo entero en general. Se *sirve* a los seres humanos, ¿verdad? No diréis que vosotros pertenecéis al dharma de las deidades en este tiempo. No sabíais que fuisteis deidades y que ahora os estáis convirtiendo en eso una vez más. Ahora el Padre os explica esto. Por tanto, explicad que nadie excepto el Padre, os puede dar este *conocimiento*. Solo a Él se le llama el Océano del Conocimiento, el *Todoconocedor*. Se recuerda que nadie conoce al Creador o la creación, ni siquiera los rishis o munis etc. Ellos han estado diciendo “Neti, neti” (ni esto, ni eso). ¿Tienen algún *conocimiento* los niños pequeños? A medida que crecen, sus intelectos empiezan a abrirse. Después, empieza a entrar en sus intelectos dónde están las tierras extranjeras, o donde están otras cosas. De forma similar, antes, vosotros hijos no sabíais nada de este *conocimiento* ilimitado. Este también dice: Aunque yo estudiaba las escrituras, no entendía nada. Los seres humanos son *actores* en este *drama*. La obra entera está basada en dos cosas: la derrota de Bharat y la victoria de Bharat. Al principio de la edad de oro, en Bharat existía el dharma puro. En este tiempo, la religión es impura. Debido a su impureza, no se pueden llamar deidades. Aun así, las personas también se han dado el nombre de Shri Shri. Sin embargo, Shri significa elevado. Se dice que las deidades puras son elevadas. Se dice: “Dios habla versiones elevadas”. Ahora bien, ¿quién es Shri (elevado)? ¿Los que escucharon al Padre personalmente, cara a cara, y se hicieron elevados, o los que se llaman a sí mismos Shri Shri (doblemente elevado)? Incluso se dan a sí mismos los nombres que se le han dado al Padre por la tarea que Él llevó a cabo. Todos esos aspectos son detalles. Sin embargo, el Padre dice: Hijos, continuad recordando al único Padre. Este es el mantra que disciplina la mente. Conquistando a Ravan os convertís en conquistadores del mundo. Repetidamente, consideraos un alma. Esos cuerpos de los cinco elementos se crean aquí. Se crea un cuerpo, se deja ese cuerpo, y después se crea otro, pero todas las almas son imperecederas. A vosotras, almas imperecederas, ahora os está enseñando el Padre en la edad de la confluencia. No importa cuántos obstáculos haya, o cuántas tormentas de Maya haya, simplemente continuad en el recuerdo del Padre. Entendéis que fuisteis satopradhan y que ahora os habéis hecho tamopradhan. Entre vosotros, también entendéis este conocimiento cada uno a un nivel diferente. Vuestro intelecto, hijos, entiende que sois los que primero hicieron devoción. Los que hicieron devoción los primeros, definitivamente han construido templos a Shiv Baba, porque ellos eran ricos. Cuando se vio a los grandes reyes hacer eso, todos los demás reyes y súbditos hicieron lo mismo. Todo esto son *detalles*. Se dice: “Liberación en la vida en un *segundo*”. Sin embargo, lleva muchos años explicar. Este conocimiento es fácil. Este conocimiento no requiere tanto *tiempo* como la peregrinación del recuerdo. La gente clama: Baba, ven y purifica a los impuros. Ellos no claman: Baba, conviértenos en los amos del mundo. Todos claman: Purifícanos a los impuros. A la edad de oro se le llama el mundo puro. A este mundo se le llama el mundo impuro. Incluso aunque llaman a este mundo impuro, ellos mismos no se consideran impuros. No tienen ese desagrado por ellos mismos. Cuando vosotros no coméis comida preparada por otros, ellos preguntan: ¿Sois intocables? Ah, pero vosotros decís “todos son impuros”. Vosotros mismos decís que sois impuros y que las deidades son puras. Entonces, ¿a quién llamaríais impuro? Se recuerda: ¿Por qué renunciar al néctar y beber veneno? ¿El veneno es malo? El Padre dice: Este veneno os causa pesar desde el momento en que empieza, a través del medio hasta el final. Sin embargo, no consideráis que sea *veneno*. Sois como un adicto que no puede dejar su adicción, como un alcohólico que no puede dejar de tomar alcohol. Cuando llega el momento de que los soldados van a la guerra, se les da alcohol para intoxicarles. Después se les envía a la batalla. Una vez que están en estado de embriaguez, ¡ya está! Sienten que eso es lo que tienen que

hacer. No temen a la muerte. Los pilotos vuelan por todas partes con *bombas* y arrasan con las *bombas*. Se recuerda que hubo una guerra de misiles. Ahora podéis ver lo que es *correcto* en la *práctica*. Anteriormente, habíais leído que hacían que los misiles salieran de sus estómagos y luego hacían esto y lo otro. Ahora entendéis quiénes eran los Pandavas y quiénes eran los Kauravas. Para convertirse en residentes del paraíso, los Pandavas hicieron esfuerzos para hacer desaparecer su conciencia de cuerpo mientras estaban vivos. Ahora, vosotros estáis haciendo esfuerzos para dejar vuestro zapato viejo. Decís que vais a dejar vuestro zapato viejo y vais a tomar uno nuevo. El Padre solo explica a Sus hijos. El Padre dice: Vengo cada ciclo. Mi nombre es Shiva. Se celebra el nacimiento de Shiva. También se han construido muchos templos etc., en el camino de la devoción. Se Le han dado muchos nombres. Incluso a las diosas se les han dado tales nombres. Vosotros sois adorados en este tiempo. Solo vosotros hijos sabéis que Aquel a quién adorabais, ahora os está enseñando. Ahora nos estamos convirtiendo en Lakshmi y Narayan a quienes adorábamos. Tenéis este conocimiento en vuestros intelectos. Continuat rumiándolo y relatándolo a los demás. Muchos de vosotros no sois capaces de embeber estas cosas. Baba dice: Si no podéis embeber mucho, no importa. Practicáis el tener recuerdo ¿verdad? Seguid recordando solo al Padre. Los que no puedan hablar este conocimiento deberían sentarse aquí y rumiar estas cosas. Aquí no hay ataduras o complicaciones. Cuando estáis en casa, entre el ambiente de vuestros hijos, etc., vuestra dicha desaparece. Aquí también tenéis los cuadros. Es muy fácil explicar los cuadros a alguien. Esa gente se aprende el Gita completo de memoria. Los Sikhs aprenden el Grant de memoria. ¿Qué tenéis que recitar vosotros? Al Padre (recordándole). Incluso decís: Baba, estas cosas son completamente nuevas. Este es el único tiempo en que tenéis que consideraros un alma y recordar al único Padre. También se os enseñó esto hace 5000 años. Nadie más tiene el poder para explicaros de este modo. Solo el Padre es el Océano del Conocimiento. Nadie más podría serlo. Solo el Padre, el Océano del Conocimiento, os explica. Hoy en día, han surgido muchas personas que afirman ser tal y cual encarnación. Por esta razón hay muchos obstáculos en el establecimiento de la verdad. Sin embargo, se recuerda: “El barco de la verdad puede tambalearse, pero no se hundirá”. Ahora, vosotros hijos habéis venido al Padre. Por tanto, deberíais tener mucha felicidad en vuestros corazones. Antes, cuando ibais en las peregrinaciones, ¿qué teníais en vuestros corazones? ¿Qué pensamientos tenéis ahora cuando dejáis vuestro hogar para venir aquí? Vamos a BapDada. El Padre también ha explicado: Me llaman Shiv Baba. Aquel en quién Yo he entrado es Brahma. Están los árboles genealógicos. Primero, está el árbol genealógico de los Brahmins y a continuación viene el árbol genealógico de las deidades. Ahora, el Padre, el Residente de la tierra lejana, os está haciendo a vosotros hijos clarividentes. Vosotras almas ahora sabéis cómo entráis en las diferentes castas del ciclo entero. Solo el Padre con una visión de largo alcance puede daros este conocimiento. Pensad en que ahora pertenecéis a la casta Brahmin y, antes de eso, cuando no teníais este conocimiento, pertenecíais a la casta shudra. Él es vuestro *tatarabuelo*. Habéis sido *grandes* shudras, *grandes* mercaderes, y *grandes* guerreros. Antes de eso, fuisteis *grandes* Brahmins. Nadie puede explicar estas cosas excepto el Padre. A esto se le llama visión de largo alcance. El Padre, el Residente de la tierra lejana, ha venido para daros a vosotros, hijos, todo el conocimiento de la tierra lejana. Sabéis que nuestro Baba viene de la tierra lejana y entra en este. Esta es una tierra extranjera y un reino extranjero. Shiv Baba no tiene un cuerpo propio. Él es el Océano del Conocimiento. Él tiene que darnos el reino del paraíso. Shri Krishna no puede hacer esto. Solo Shiv Baba puede darlo. A Shri Krishna no se le puede llamar Baba. El Padre os da vuestro reino. Solo de vuestro padre recibís una herencia. Todas esas herencias limitadas van a terminar ahora. Cuando estéis en la edad de oro, no seréis conscientes de que reclamasteis vuestra herencia para 21 nacimientos en la edad de la confluencia. Ahora sabéis que estáis reclamando vuestra herencia para 21 nacimientos, para medio

ciclo. Vuestra herencia continuará 21 generaciones, lo que quiere decir, para vuestra vida completa. Cuando vuestro cuerpo envejezca, lo dejaréis en el momento preciso, lo mismo que una serpiente se desprende de su piel vieja y toma una nueva. Ahora nuestros trajes se han hecho viejos mientras hemos estado representando nuestros *papeles*. Sois verdaderos Brahmins. Se hace referencia a vosotros como las polillas zumbonas. Convertís a los insectos en Brahmins como vosotros. Se os dice que traigáis aquí a los insectos y les zumbéis este conocimiento. Una polilla zumbona zumba este conocimiento y después, algunos insectos desarrollan alas mientras que otros mueren. Todos estos ejemplos hacen alusión a este tiempo. A vosotros, hijos amados, se os llama las Luces de los Ojos. El Padre dice: Luces de Mis ojos, Yo he hecho que Me pertenezcáis. Por tanto, sois Míos. Cuanto más recordéis a tal Padre, más se eliminará vuestro karma negativo. Vuestro karma negativo no se puede eliminar recordando a alguien más. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Haced esfuerzos mientras viváis para hacer desaparecer la conciencia de vuestro cuerpo. No deberíais tener el más mínimo apego a vuestro zapato viejo.
2. Convertíos en un verdadero Brahmin y zumbad este conocimiento a los insectos y convertidles en Brahmins como vosotros.

Bendición: Que seáis enormemente afortunados y llenéis vuestro delantal de este almacén abierto de tesoros, conociendo la importancia de amrit vela.

En amrit vela, podéis conseguir la línea de la fortuna que queréis dibujar, por el Otorgador de Bendiciones y el Otorgador de Fortuna, porque en ese tiempo, en la forma del Señor Inocente, Él está lleno de *amor*. Por tanto, convertíos en un amo y reivindicad vuestro derecho. No hay cerradura ni llave para este tesoro. En ese tiempo, simplemente dejad de poner las excusas de Maya y tened solo el único pensamiento: quien quiera que yo sea, como yo sea, soy Tuyo. Entregad vuestra mente e intelecto al Padre y estad sentados en el trono del corazón y experimentaréis que todos los tesoros del Padre son vuestros.

Eslogan: Si hay algún egoísmo mezclado en el servicio que hacéis, entonces el éxito también estará *mezclado*. Por tanto, convertíos en un servidor altruista.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Practicad estar en el estado de la conciencia de alma, sed introvertidos.

No hay ningún Brahmin que no haga esfuerzo por ser consciente del alma. Sin embargo, para ser constantemente consciente del alma, a través de lo cual tengáis victoria total sobre vuestros órganos físicos y cada uno de vuestros sentidos físicos, tenéis que haceros satopradhan y limpios. Para morir en vida completamente a todos vuestros sanskares viejos y relaciones, debéis ser introvertidos. Haciendo este esfuerzo es como reivindicaréis vuestro número.